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• 我們一直以來都非常重視食物安全，並非常關注近期發生的油魚事件。 
 

• 我們共同的目標是爲確保本港食物安全達到最高標準而努力。 
 

• 要進一步改善本港食物安全的標準，有賴所有本港及海外業界人士的共同努力

及合作。作為業界的一份子，我們希望為達此目標而努力。 
 

• 今次事件中涉及兩個層面的事宜：公眾健康及食物標簽 
 

公眾健康：我們於 2007 年 1 月 23 日接獲食環署通知，指該署曾接獲市民投訴

進食了標簽爲「鱈魚」的油魚。爲安全起見，我們立即全面停售所有鱈魚産

品。而於有關事件報道之前，我們並未有接獲任何關於油魚産品的投訴。 
 

食物標簽：我們在不知情的情况下將油魚標簽爲「鱈魚」。於 2007 年 1 月 24
日，我們獲悉有關的油魚産品是由海洋行香港有限公司（海洋行）所提供，該

公司亦為我們其中一個的供應商。我們立即與海洋行聯絡以跟進事件。當我們

知道曾出售油魚後，就立即通知公衆。 
 

• 自事件發生後，我們隨即展開對所有分店新鮮海產標簽進行全面檢查。 
 

• 1 月 31 日，我們發現兩間分店出售由油魚製成的魚生及壽司，並用業界通用的

其中一個名稱 -「白玉豚」(Snowfish)為標簽。我們遂立即停售有關產品。 
 

• 我們現正對食物安全及標簽系統進行全面檢討，並將採取適當措施加以改善有

關系統。 
 

• 爲更加瞭解有關海鮮産品標簽的專業資料，包括如何識別不同魚類，我們已聯

絡香港大學及香港中文大學的有關專家聽取專業意見。 
 
• 對於今次事件，我們深感遺憾。我們將不遺餘力，防止同類事件再次發生。 
 

 
 


